



Offenbach fordert weniger Fluglärm!

Menschenkette am 17.09.2011

Das Bundesverwaltungsgericht hat über den Flughafenausbau in Frankfurt zu entscheiden. Die Großstadt Offenbach droht unter einem Lärmteppich zu verschwinden. Sorgen Sie für mehr Lebensqualität für 120.000 Einwohner und ihre Kinder mittels Nachtflugverbot und **massivem** aktiven Lärmschutz am Tag!
Offenbach, Sept. 2011

Name:

Adresse: OF,

Unterschrift:

**An das
Bundesverwaltungsgericht
IV. Senat**

**Simsonplatz 1
04107 Leipzig**

**c/o (Abgabe bei)
Rathaus Offenbach, Bürgerbüro**